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令 和 ３ 年 ６ 月 定 例 会

代 表 質 問 通 告 書 一 覧 （ ６月２４日 ）

答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 知 事

（１）新型コロナウイルス感染症の第５波の感染を抑え込むた

め、ＰＣＲ検査をさらに拡充する取組が必要と考えるが、

その対応について伺いたい。

（２７番）

山村 幸穂 （２）オリンピック・パラリンピックについては、新型コロナ

(日本共産党) ウイルス感染症のまん延防止の観点から、県としても中止

【一括質問】 を国に求めていくべきと考えるがどうか。

２ 県域水道一体化について 知 事

（１）県域水道一体化は、地方自治を守る点から、県主導で全

ての市町村が参加することありきで進めるのではなく、各

市町村の自主的判断を尊重するべきと考えるがどうか。

（２）県域水道一体化の検討にあたり、第三者の意見はどのよ

うに反映されるのか。

３ 京奈和自動車道大和北道路のトンネル区間の整備について 知 事

大深度地下のトンネル工事であっても、地盤に危険な影

響を及ぼすことが明らかになったことから、県としても、

国に対して、リスクを十分に調査・把握して、住民説明や

安全対策などを行うことをより一層求めていくとともに、

情報公開を求めていくべきと考えるがどうか。
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

（２７番） ４ 行政のデジタル化について 総 務 部 長

山村 幸穂

(日本共産党) （１）今般の個人情報保護法改正後も引き続き、県が保有する

自分の情報が、何のために集められ、どのように利用され

ようとしているのかを知り、不当に扱われないよう利用を

拒否することができる仕組みが必要と考えるがどうか。

（２）情報システムの標準化により、「住民福祉の増進を図る

ことを基本」とした地方自治体の住民自治・団体自治を損

ねてはならないと考えるが、今後、デジタル化を進める中

でどのように対処していくのか。

（３）住民の多様な要望に応えるためには、デジタル化ととも

に、窓口での対面サービスを拡充し、住民の選択肢を保障

することが必要と考えるがどうか。

５ 「生理の貧困」の解決をはじめとしたジェンダー平等社会

実現のための取組について

（１）「生理の貧困」について市町村が行っている取組を一過 こども・女性局長

性のものとしないために、県はどのように支援していくの

か。また、「生理の貧困」の解決には、経済支援だけでな

く生理をはじめとした女性の健康問題についての社会の理

解を促すことが重要と考えるが、これを含め、ジェンダー

平等社会実現のためにどのように取り組むのか。

（２）「生理の貧困」の解決に向けて、生理用品を県立学校の 教 育 長

トイレで無償配付してはどうか。また、男女ともに、性と

生殖、健康について正しい知識を教育することが重要と考

えるが、これについてどのように取り組むのか。
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

１ 県庁のデジタル化について 知 事

（１）住民の利便性向上や行政効率化の観点から、県庁のデジ

タル化を推進すべきと考えるが、県の方針、今後のスケジ

ュール、庁内の推進体制について、知事の所見を伺いた

（１７番） い。

佐藤 光紀

(日本維新の （２）デジタル化の進展に伴う情報セキュリティ対策が課題と

会) 考えるが、知事の所見を伺いたい。

【一括質問】

２ 観光地の交通戦略について 観 光 局 長

本県の観光地としての更なる魅力向上を図るため、観光

客の移動の利便性や快適性をコンセプトとした交通戦略を

策定する必要があると考えるがどうか。

３ 新型コロナワクチン接種について 医療政策局長

今後始まる一般県民へのワクチン接種については、特定

の職域を対象とした優先枠を設定することで、効率的に順

序だてた接種が進むと考えるがどうか。

また、感染防止の観点から接種後にとるべき行動等を明

確化したガイドラインを作成し、県民に周知する必要があ

ると考えるがどうか。

４ 交番・駐在所の最適化について 警察本部長

警察活動の多様化に伴い、交番・駐在所の高機能化が求

められる中、交番・駐在所の最適化をどのように進めてい

くのか。

また、最適化に伴い廃止する駐在所の建物について、警

察官の休憩所や待機所等に有効活用してはどうかと考える

が所見を伺いたい。
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

（１７番） ５ 県域水道一体化について 水 道 局 長

佐藤 光紀

(日本維新の 一体化の検討開始当初は、経営統合としてスタートし段

会) 階的に事業統合するとしていた方針から、一転して事業統

合とした経緯を伺いたい。

また、市町村との覚書締結時に、一体化による効果額と

併せて料金水準も示されたが、この精査も含めて今後どの

ように市町村と協議を進めていくのか。

１ 新型コロナウイルス感染症にかかるワクチンの円滑かつ迅 知 事

速な接種について

（１）基礎疾患を有する方々の接種を円滑かつ迅速に進めるた

め、県の役割も大変大きいと考えるが、どのように取り組

（１５番） んでいくのか。

大国 正博

(公明党) （２）ワクチン接種を一日も早く希望者の方々へ届けるには、

【一括質問】 大規模接種会場の設置や打ち手の確保、さらには、会場ま

での交通手段の確保が必要と考えるが、県としてどのよう

に取り組むのか。

２ 新型コロナウイルス感染症の後遺症における相談体制につ 医療政策局長

いて

新型コロナウイルス感染症の後遺症に悩まれる方からの

相談に対応できる体制を検討する必要があると考えるがど

うか。

３ 大和西大寺駅及び平城宮跡周辺の踏切道改良対策について 知 事

令和２年度末に策定された地方踏切道改良計画を踏ま

え、大和西大寺駅の高架化と近鉄奈良線の移設の実現に向

け、今後どのように進めていくのか。
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

（１５番） ４ 奈良県文化会館の整備について 知 事

大国 正博

(公明党) 奈良県文化会館をどのようなコンセプトで整備しようと

考えているのか伺いたい。

５ 心のバリアフリーの取組について

（１）奈良県として今後どのように「心のバリアフリー」に対 知 事

する施策を進めていくのか、知事の所見を伺いたい。

（２）子どもたちに対する「心のバリアフリー」教育につい 教 育 長

て、県教育委員会としてどのように捉え、対応しようとし

ているのか。


